



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-BRIEUC, LE 10 NOVEMBRE 2023

COLLÈGES

LE 4^e NUMÉRO DU MAG' DES COLLÉGIENS EST SORTI !

De retour des vacances d'automne, les collégiennes et collégiens des Côtes d'Armor ont pu découvrir le quatrième numéro du Mag', l'info des années collège en Côtes d'Armor, diffusé cette semaine dans leurs établissements. Ils sont d'ores et déjà invités à participer à la conception du prochain numéro.

Créé par le Département en 2022, Le Mag' est un magazine semestriel pensé pour accompagner les jeunes de la 6^e à la 3^e. Il est diffusé gratuitement dans les établissements publics et privés du territoire. Ce nouveau numéro aborde les sujets de l'engagement citoyen des jeunes, de l'éco-anxiété ou encore de l'inclusion des élèves en situation de handicap. S'y ajoutent divers interviews, reportages ou témoignages réalisés par ou avec les collégiens, dans une logique participative. Pour consulter Le Mag' : www.cotesdarmor.fr/lemag.

APPEL À PARTICIPATION : UN ATELIER LE 21 NOVEMBRE

Le numéro 4 tout juste publié, le prochain Mag' (mai 2024) est déjà en préparation. Le Département invite les collégiens volontaires à contribuer activement au projet en participant à un atelier le mardi 21 novembre prochain, à 17 h 30. Celui-ci leur permettra de proposer leurs idées pour chacune des rubriques du Mag', de débattre des sujets à retenir et éventuellement de se positionner pour la réalisation de reportages ou la rédaction d'articles. Cette rencontre est accessible soit en présentiel au Département des Côtes d'Armor, à Saint-Brieuc, soit en distanciel par visioconférence pour faciliter la participation de jeunes de tout le territoire. Pour participer, il suffit d'adresser une demande d'inscription par mail : lemag@cotesdarmor.fr.

LE MAG', C'EST...

- Une publication semestrielle gratuite de 24 pages (28 pages pour le 1^{er} numéro)
- 35 000 exemplaires par numéro pour assurer une diffusion large auprès de tous les collégiens et équipes pédagogiques des collèges publics et privés des Côtes d'Armor
- Une ligne éditoriale dynamique, avec un ton léger et concis
- Une charte graphique colorée et rafraîchissante faisant la part belle aux illustrations
- Un contenu varié, axé sur les préoccupations et centres d'intérêt des collégiens, avec une forte accroche territoriale

L'ACTION DÉPARTEMENTALE DANS LES COLLÈGES

Le Département est un acteur de premier plan dans la vie quotidienne des 30 000 collégiens des Côtes d'Armor. Il a pour rôle de construire, de rénover et d'entretenir les collèges publics et y assure la restauration scolaire (environ 3 millions de repas chaque année). Il soutient également de nombreux projets éducatifs et pédagogiques dans les 79 établissements publics et privés, encourage l'engagement associatif et citoyen des collégiens, leur ouverture européenne et leur pratique d'une activité sportive et/ou culturelle. Enfin, il accompagne certains adolescents et leurs familles dans le cadre de ses politiques de solidarité.



CONTACT PRESSE

Direction de la communication
Marion Sevenier
marion.sevenier@cotesdarmor.fr
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83